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Date : Du 15 au 16 Janvier 2020 
           Kathleen Blain Chef de projet 
           Alex Cherenfant,Point Focal INFP 
           Sergo Fleurestal, Chauffeur 
 
CONTEXTE ET OBJECTIF  
 
 Cette mission s’inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du projet Brésil-Haiti Professional 

training center financé par le PNUD Brésil. 
 Il s’agit ici d’entreprendre une visite de terrain sur le site des cayes avec les deux 

entreprises (exécution et supervision) qui travaillent sur la construction du centre 
professionnel des cayes. 

 D’entreprendre une réunion de chantier avec la firme d’exécution et la firme de supervision 
sur le déroulement général du chantier.  

ACTIVITES REALISES  

Le 15 Juin 2020 : 

a) Visite du site 

Le 15 juin 2020 une visite du chantier de construction de l’école professionnelle des Cayes a été 
effectué. Constat est fait sur le chantier que : Le ferraillage des semelles et des colonnes de 
plusieurs bâtiments est déjà terminé et est en cours pour d’autres ; La deuxième couche de 
remblaie pour les salles de classe est déjà terminée et la première couche de remblaie pour l’atelier 
S est en cours.  Les photos Ci-dessus, permettront d’avoir un meilleur feed-back sur l’état 
d’avancement du chantier.   

 

RAPPORT DE MISSION 

Suivi des activités du projet Brésil  
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Ferraillage terminé en attente du coulage de béton 
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Ferraillage terminé en attente du coulage de béton 

 
 

 

 



Page 4 of 9 
 

Feraillage en cours dans l’un des batiments 

 
 
 

 
 

Mise en place beton de propretéet ferraillage 
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Ferraillage terminé en attente du coulage de béton 
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Feraillage en cours dans l’un des batiments 
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 Ferraillage terminé en attente du coulage de béton 
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Deuxième couche de remblaie dans les salles de classes en attente de test de 
compactage par le LNBTP 

 
b) Réunion de chantier avec les entreprises 

La réunion de chantier a eu lieu avec la Firme de construction et la Firme de supervision. 
Les questions soulevées au cours de cette réunion s’articulaient autour de :  

 Le deadline pour le coulage de béton pour les ferraillages en attentes,  
 Le deadline pour le Test de compactage de la deuxième couche de remblaie pour les salles 

de classe et première couche pour l’atelier S.  
 Niveau de retard du chantier  
 Intérêt général  
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Pour le coulage du béton,  

EMCO est en train de faire des efforts en vue de trouver une bétonnière capable de fournir une 
grande quantité de béton, celles qu’ils ont pu trouver jusqu’à date ne pourront pas fournir une 
grande quantité.  Des alternatives sont en train d’être explorées aux alentours de la ville des cayes 
et des pourparlers sont en cours avec HL pour pallier ce problème. Une échéance de deux 
semaines est réclamée par la firme de construction.   

Pour le test de compactage  

Les pourparlers avec le LNBTP sont déjà engagés le deadeline prévue est pour la fin de cette 
semaine  

Niveau de retard du chantier :  

La supervisons affirme que selon le chronogramme, en ce présent moment, ils auraient du être au 
niveau des poutres. Selon eux des mesures vont être prises en vue de combler les retards.   

Intérêt général   

- EMCO a fait part qu’ils ont du mal à trouver l’acier de numéro 12 pour le mur de refend de 
la salle de technologie et du bloc sanitaire. Il leur est fait la suggestion de soumettre une 
proposition structurellement viable pour analyse.  

- Les formes des colonnes doivent être prêts avant le coulage du béton pour les semelles 
dans le souci de de gagner du temps et une meilleure planification de la part de EMCO est 
exigée 

 

 
CONCLUSION  

D’une manière générale, cette mission a permis à l’équipe de  : 

- Voire le niveau d’avancement du chantier : 3 bâtiments sont attentes de coulage de 
béton pour les colonnes et semelles ; le ferraillage est en cours dans d’autres  

- De relever le niveau de retard accumulé dans le déroulement du chantier : ils auraient dû 
être en train d’intervenir dans les poutres   

- De booster un peu la firme de construction et la firme de supervision vers une meilleure 
planification  

 

 

Rédigé par  : Marc Joanis CUPIDON 
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